
令和７年 七ヶ浜町教育委員会第１回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和７年１月２８日（火） 
        午後２時００分 開会 
● 会  場  七ヶ浜健康スポーツセンター内 アクアスタジオ 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    岩 本 寿美子 

● 欠席委員  委      員    渡 邉 裕 子 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事     議案第１号 七ヶ浜町障害者活躍推進計画について  

議案第２号 令和６年度七ヶ浜町教育費１月補正予算について  

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について   

（４）次回の教育委員会議等の日程について   

   ○令和７年２月１２日（水） 

      午後  ４時００分～  臨時教育委員会 （教育長室） 

○令和７年２月２１日（金） 

      午後  １時１５分～  さくら放課後児童クラブ視察 

午後  ２時００分〜  定例教育委員会 （亦楽小学校） 

（５）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 岩本寿美子 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
 
 



 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 １月２３日 LGBTQ 研修及び１月２９日メンタルヘルス研修について、内容と対象者を教え

て下さい。 
 
生涯学習課長 
 LGBTQ 研修は、国際村の CIR が講師で、日本及びアメリカの現状等の研修、メンタルヘル

ス研修は東北大学富田教授が講師でラインケア、職場内におけるコミュニケーションの研修で、

毎年職員向けの研修を行っている。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 

次に６番   議事にはいります。 
  議案第１号 七ヶ浜町障害者活躍推進計画について 
   （教育総務課長から資料４ページから１０ページより内容を説明） 
 

教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者  
 何点か気づいた点について、目標値が低いのではないか、受講を案内しますとの表現は弱い

気がするので受講を促進しますなど強い表現に、随時ヒアリング等の表現は抽象的なので、年

２回など具体的な表現が良いのではないか、障害のがいの字を漢字ではなく、ひらがな表記等

当事者に配慮した表記にすべきではないか。 
 
事務局 
 ご意見をいただいたことは、統括する総務課に報告させていただきます。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 
岩本寿美子委員 
 採用にあたり、障がい度合いによって配属先の配慮や庁舎等のバリアフリー化など計画があ

るのか。 
 
教育総務課長 
 もちろん配属先について配慮はあります。庁舎の改修は特にありません。 
 
教育長 
その他ございませんか。 



 
全委員 
 質疑なし 
教育長 
次に 議案第２号 令和６年度七ヶ浜町教育費１月補正予算について 

   （各課長から資料１１ページから１６ページより補正予算内容を説明） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から次第資料人事について説明） 
 
教育長 
委員さん方のご意見等をお願いいたします。 

 
岩本寿美子委員 
 再任用短時間勤務は賛成です。多対応型配置についても率先して行っていただければと思いま

す。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 ICT教育で子供たちに何を教えるべきかとの記事を見たが、今は中身を真剣に考える時期で子

供に何が必要か、単なる知識量を増やすことよりも自分で考える時間を持つことが必要なのでは

ないかと思います。 
 
齋藤絵梨香委員 
 宿題のドリルもタブレットで行っていて、例えば学校を良くするにはどうすればいいかの課題

に対して、情報を収集してするのは上手だが、その情報を基に自分がどうしたいのかを表現する

のが弱いような気がするので、もどかしく感じています。 
 
教育長 
ありがとうございました。 

 
教育長 
 次に、もし本町でいじめ問題が発生した場合教育委員会が深くかかわる問題ですので、委員さ

んと調査委員会報告書等の情報を共有したいと思います。 
 （別添資料 他町でのいじめ問題調査委員会調査報告書【公表版】について説明） 
 
 



 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（事務局から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について 

（事務局から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）次回の教育委員会議等の日程について 

（事務局から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（５）その他 
    
教育長 
その他、何かございませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 今回定例会前に、現場視察を行いましたが現場の整理整頓について、管理委託会社に対して

指導していただければと思います。 
 提案ですが、発電所にも安全衛生主査がいますので、意見交換の機会があってもいいではな

いかと思います。 
 

教育長 
今後、相談させていただきたいと思います。 
 

教育長 
その他、何かございませんか。 



 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
これで第１回定例会を終了いたします。 
 
午後３時２５分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和７年２月２１日 
 

会議録署名委員 


